

Neue Zürcher Zeitung

Freitag, 17. Oktober 2014 • Nr. 241

Neues Gefängnis in Winterthur geplant

Kanton kauft ein Grundstück

zac. • Das Winterthurer Bezirksgebäude und das anliegende Gefängnis brauchen mehr Platz. Deshalb hat der Regierungsrat beschlossen, ein 6000 Quadratmeter grosses Areal an der Trollstrasse von der Stadt Winterthur zu kaufen. Dafür hat er laut einer Mitteilung eine Ausgabe von vier Millionen Franken bewilligt. Als 2005 die Bezirksanwaltschaft zur Staatsanwaltschaft Winterthur-Unterland regionalisiert wurde, waren die Raumverhältnisse bereits eng. Nun muss zudem das in die Jahre gekommene Gefängnis erneuert werden. Das Erweiterungsprojekt soll alle Amtsstellen in einem Gebäude vereinigen. Der Bezug des erweiterten Bezirksgebäudes ist bis 2019 geplant. Auf dem Areal direkt neben den Bahngleisen sind zurzeit 21 Pünzen und Garagen sowie Parkplätze. Miet- und Pachtverträge sollen an den Kanton übergehen.